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L'INCONTRO A TRIESTE NON HA AVUTO GLI ESITI SPERATI

In bili la rmo dell'Univers ·
Il rettore: «Troppi tagli, occorre razicnalezare». L'assessore Pesaola: «La situazione si fa dura»
di FRANCESCO FAIN presenta l'eccellenza del- dell'ateneo udinese).

la facoltà di Agraria: per «L'incontro è stato molto
questo c'è la volontà di utile perché ci ha consen-
non trasferirla altrove. tito di esaminare attenta-
Vero è che l'Uni- mente la situazione -
versità ha tagli di era o state le parole del-
finanziamenti talmente l'assessore provinciale al-
consistenti che non rie- l'Istruzione. Maurizio Sa-
sce più a gestire le sedi lornoni -. Mi risulta che ci
esterne». sarà una discussione in
Ergo, il corso di Enolo- seno al Senato accademi-

co. Da parte
HV;~l1 ci , è stata
e formu-
lata una ri-
chiesta forte
affinché il cor-
so di laurea ri-
manga sul ter-
ritorio. Posso
già dire che

verranno messe in atto
tutte le azioni possibili di
carattere politico per rag-
giun~ere questo obietti-
vo: l Università è una ri-
sorsa per Cormòns viste
le tradizioni indiscutibili
nel campo della viti-vi-
nicoltura».
L'assessore comunale

alla Cultura Alessandro
Pesaola anche in quella
occasione aveva eviden-
ziato l'altro aspetto: ovve-
ro tutte le risorse impie-
gate per garantire una se-
de adeguata all'Universi-
tà di Udine. «Ricordo che
è ancora in campo l'ipote-
si del completamento del-
la struttura: pertanto, sa-
rebbe utile avere delle
certezze. Il corso di lau-
rea è intimamente legato
alla storia e alle tradizio-
ni di Cormòns. Vero è an-
che che molte volte la po-
litica non segue le indica-
zioni della logica».

CORMONS «La vedo
abbastanza dura». L'as-
sessore comunale alla
Cultura Alessandro Pesa-
ala è realista. L'incontro
svoltosi ieri pomeriggio
in Regione e dedicato al-
la ventilata del-
la sede staccata corso
di laurea in
Enologia (par-
te integrante
della facoltà
di Agraria
l'ateneo
nese) non ha
avuto gli esiti
sperati. Tut-
t'altro. Il retto-
re dell'Università di Udi-
ne Cristiana Compagno,
per la prima volta, ha con-
fermato le voci di un pos-
sibile taglio. E a rischio
non è soltanto la sede uni-
versitaria cormonese ma
tutte le sedi decentrate.
Il motivo? Manco a dirlo,

alti costi di I
alle

si a livello governativo ri-
schiano di condannare a
morte diverse facoltà e
corsi di laurea.
«La riunione - sottoli-

nea l'assessore Pesaola -
è per forza di cose,
interlocutoria. Ci rivedre-
mo a breve un nuovo
incontro. Il ret-
tore ci ha esposto le diffi-
coltà di carattere econo-
mico in cui si dibatte
l'Ateneo udinese. Cristia-
na Compagno ha ribadito
che il corso di laurea
ospitato a Cormons rap-

L'obiettivo è di fare un'alleanza con tutte
le istituzioni ìsontine per salvaguardare
il fiore all'occhiello della facoltà di Agraria

gia corre seri rischi. «Ab-
biamo fatto la conta delle
"vagonate" di denaro che
sono state investite sulla
sede cormonese: fare mo-
rire quel corso di laurea -
le parole di Pesaola - si-
gnificherebbe avere spre-
cato un sacco di risorse».
L'impegno è di trovare
«insieme» il bandolo del-
la matassa. «Ma non sarà
un'operazione facilissi-
ma l'assessore Ro-
solen ha evidenziato che
la fa abba-
stanza per, sostenere
l'Università. E chiaro che
non possono chiedere ri-
sorse al Comune di Cor-
mons: la coperta è corta».
Nei giorni scorsi era

stata siglata un'alleanza
fra gli enti e le istituzioni
dell'Isontino "salva-
re" il corso laurea in
Enologia (parte integran-
te della facoltà di Agraria
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La sede del corso di laurea di Enologia ospitata a Cormons (foto Bumbaca)
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